
コールサイン 氏名 感想

ＪＡ５ＮＳＲ 庄野　寛
初めての参加です　３０年ぶりのホレ十分楽しむことができました。　　お相手いただいた皆様ありがとうございました。

ＪＡ１ＯＭＳ 小田切邦彦
和文が大好きでお空に出ています。最近は波を出す局が固定化しているような気がします。もっともっと多くの方が和文の電波を出してくれる
事を期待しながらＱＳＯパーティーに参加しました。

JA1HMK 杉　昭彦 今回も大変楽しませて頂きました。この時期、多くの和文部会の皆さんとお会いできるのが楽しみです。

JG7UVO 我妻　明文 ＱＳＯパーティーをトリガーとして和文デビューをしました。皆さんよろしくお願いします。

JI3CJP 森田勘司
今年こそ、少しは出来るかな？と思っていましたが、いざ開始されると、まだまだ下手なのもあり出辛くて、結局少数局との交信で終わってしま
いました。　やっぱり日頃もっと和文力を鍛えないと駄目ですね。＾＾；今回も少ない局数ですが（参加証明のみで＾＾；）報告させて頂きます。

JG2JKR 小林　弘

年末年始の恒例パーティーになったようで、とても嬉しいです。今回こそ「複式キーを実践で使うぞ！」と頑張りましたが、練習不足は隠せませ
んでした。相変わらずマイペースで楽しんでいますが、JG2JKRが聞こえましたらヨロオネです。

JN1EMG 荒木　貴生 備考・感想など：和文かけ出しでQRSですが、楽しめました。

JA1JON 長澤武人 ２回目の参加ですが、今回はバンドコンディションの変化に合わせて楽しめました。

JF1LXO 武士田善友

今回、初めて参加いたしました。コンテストが苦手な当局で	すが、このイベントはそれぞれのQSOの中身もあり、とても楽しく参加することが出
来ました。和文CWを通じ、様々な	方と出会うことが出来まして、本当に和文を覚えて良かったと実感できたイベントでした	また、事務局の方は
ご多忙にもかかわらず様々な情報を提供頂き、感謝申し上げます。

JA1POS 花輪貞良

昨年より送受共少しは向上したつもりだったんですが、パラパラ和文を長く送られると頭の中がパニックに陥り、真っ白でした。結局まともな交
信にならず、ｑｒｍやｓが下がり聴こえないと言う「武士の情け」で助けられた有様でしたhi　来年は更に頑張ります。

JA1OYB 内田　重雄
ＱＳＯ　パーティーのお陰で和文の実践練習の機会が増え和文の送信、受信能力の向上があった。でも、スピードを上げるお決まりの手崩れ
を良く起こすので反省しつつ送信技術の向上を目指したい。

JA4MRL 北尾政司
去年以上のQSOを目論んでいたのですが、1局QSOが終わるとその満足感の余韻に浸ってたりして、なかなか数をこなせませんでした。和文
パーティーが毎年恒例の行事になってきたようで、良い事ですね。

JP7AAV 新井利哉
子がつかまり立ちするようになってめんごくってスヤスヤ寝てる時間しか出れませんでした。皆さんと交信できて素晴らしい企画でした！

JQ6FQI 松元　浩子
10局出来たらログを提出しようと思っていました。なんとか超えることができて嬉しいです。これを機に今年は和文を少しずつ進めていこうと思
います。よろしくお願いします。

JJ5EQW/QRP 中川善雄
ＱＲＰで各局には大変迷惑をお掛けいたしました。でも電信なら何とかなることを実感しました。和文電信最高です。ＱＳＯ頂きました各局あり
がとうございました。

JA3BRP/0 高田　和幹

年末年始は家内と娘の監視下に置かれ、孫のお守りでオンエアーがままならず、隙を見てＱＲＶ。次回もこうなるのか、もっと酷くなるのか？
次回も楽しみにしています。　１月４日、５日、７日、１３日は　ＪＪ０ＱＧＢ　にて運用しました。



JK3LXS 藤本　　実

昨年はじめから単語カードで覚えたり、通勤電車でレコーダを聞いて記号を覚えて準備して参加しました。和文デビューはこのパーティからで
す。Ａ１ＣＬＵＢで背中を押して頂き、第１歩が踏み出せました。ＱＲＳでＯＭさんにはご迷惑おかけしました。正月や土日は家族が遊びに来て
時間がとれず１０局に終わりました。今年は　和文ＱＳＯ１００局目標です。送信も受信ももっと練習しますので　お空でおあいしたらよろしくお
願いします。

JQ1QHO 成井　健三
最近、無線のアクティビティが落ちてきたので、モチベーションを上げるために参加しました。何とか１０局をクリアできました。これを機会に、
継続的に和文CWを積極的に運用したいと思います。

JA1CTZ 三昌 洋一

今回も家庭内整合を平穏に保ちつつ、無理の無い範囲で参加しました。和文での交信局数は少ないですが存分に楽しむ事が出来ました。こ
れまで同様、和文交信も楽しみますので、皆様宜しくお願い致します。

JI3HTQ 目木章雄
今年は、念願の3ケタのスコアを達成できました。半面、あまり和文CWのスキルに進歩がないのも悔しい限りです。当局の稚拙な和文交信に
お相手頂いた全ての皆様に感謝致します。

JA4HQF 野村　光延
昨年は２局でしたが、今年は５局ＱＳＯできました。ワッチして取れるように練習していますが、上手く行きません。

JS6BOA 上原　治 最低目標の10局に届きません でした。残念！でも楽しめました。

JP6NWR 光安昭典

今年も楽しませていただきました。残念ながらQSO数は昨年とほぼ同じでのびませんでしたが、今年はQSO中も落ち着いてQSOできました。
昨年と比べるとだいぶ気持ちに余裕ができてきました。来年はもう少し受信精度を上げて、挑みたいと思います。QSO頂いた各局トンチンカン
なQSOでも申し訳ありませでした。平にご容赦ください。

JA5INF/1 楠本幸作 ホレを聞くと国試を思い出して、冷や汗が流れます。

JA7FYF/1 佐藤　明
交信頂いた各局、お相手ありがとうございました。一時は交信数が伸びずに、キーホルダーを諦めかけました。次回も楽しみにしています。

JA1TPR 伏屋隆司
QSOパーティーのおかげで、多くの局と楽しい交信が出来ました。何時もお世話様です。次回も宜しくお願い致します。

JM7TKK 矢田谷　幸治
キーホルダー欲しさに久々に参加しました。ギリギリの１０局でした。年末年始、あまりゆっくりできず、終了間際にローカルに手伝って貰いま
した（汗）

JK2WSZ/1 前田倫広

12年に和文CWへデビューし、QSOパーティーは今回初めて参加させて頂きました。目標としていた「CQを出すこと。10 QSOを超えること。」を
何とかクリアする事が出来ました。QSOパーティーのおかげで、CQホレを出すハードルが下がりました。QSOは2mのみの11（うち、当局CQが
8 QSO）ですが、合計約7時間半の和文QSOを楽しむQSOは2mのみの11（うち、当局CQが8 QSO）ですが、合計約7時間半の和文QSOを楽し
む事が出来ました。やはり、実践でのQSOが、CW上達の近道ですね。忙しい現代に長時間のQSO頂いた各局、ならびに勇気を頂きました和
文QSOパーティー事務局各位に感謝申し上げます。

JK1SWR 中村　正慶
昨年初めて参加した時の交信数が４局でしたが、今年は１８局に増えました。和文交信はまだまだですが、来年はもっと増やしたいと思ってい
ます。

JA4BWZ 亀山毅 十分時間があると思って、ゆっくりし構えていたらあっという間に過ぎてしまいました。

JG3MJS 上村　鋭雄 楽しく参加させて頂きました、交信戴いた各局さん有難う御座いました。

JR1CPB 稲村義一 今回も楽しませていただきました。



JR7OEF 伊藤典明
20年振りに和文と向き合いました。一アマ受験の為、渋々覚えただけで実践はゼロでしたが皆様の暖かいお気持ちのお陰で交信が成立しま
した。感謝申し上げます。これを期に和文QSOに励みたいと思います。

JO3XCI 岡崎健一 今年初めての参加です。元日から仕事でしたのでなかなか時間がとれずにヤキモキしました（笑）

JQ6QDW 大久保　忠

今回は交信局数を、今年８０才になる自分の年と同じ80局を目標にスタートしました。内容的には次の２点に留意したつもりです。①CQは
Slowで出す。②「交信してよかった。また交信したい」と思って頂けるような交信を心がける。 １月６日の午前９時１８分に目標の80局を達成
できました。６日の午後以降は私的な所用もあり第６回和文QSOパーティーを自分的には終了しました。交信いただいた皆様ありがとうござい
ました。

JA5CZL 美馬　厚志
頭の体操にと和文モールスを覚えることに挑戦してみました。時間のある限り符号を聞いておりました。そして、思い切って、和文交信の第一
歩を踏み出してみました。お相手いただいた局長さんに失礼やご迷惑をお掛けしたと思うのですが、お許しください。受信落ちで頭の中が真っ
白になったり、送信文が出てこなくて心臓が飛び出しそうにもなりました。でも、思い出に残る和文QSOパーティー初参加でした。

JK1TCV 栗原　和実
久しぶりの和文でしたが、何とかまだ思い出すことができました。ＨＩやっぱり年末年始の挨拶は和文が一番ですね。キーホルダー楽しみにし
ております。来年も参加したいです。

JN7MLJ 木村　春夫 前回は３局、今回１１局、３倍増で大満足（？）です。今後とも宜しく御願いします。

JO7WAI
高橋一成 パーティであってコンテストでは無いとは解っていても、ついつい競ってしまいますね。7MHzの電信バンドは常に和文局でいっぱいでした。こ

の調子で今後もバンドが賑やかになると良いですね。

JK3JXP 菊地正美 少ない局数ですがログ提出します。次回はキーホルダー目標にがんばります。hi

JA1NBA 秋石　武司
局数は少なかったですが楽しくQSO出来ました。今年は縦振りをマスターしたいと思っています。聞こえていましたらお相手宜しくお願いしま
す。

JF3ROH 藤田敏雄
昨年の8月ごろから和文を始めました。平日は仕事の関係でアマ無線の時間がなかなか取れませんが焦らず、送受信スピードを気にせず、
時間の許す限り和文に取り組んでいます。今後ともよろしくお願いいたします。

JK1SDQ 神田　進
このパーティーのお陰で、思い切って始めての局とホレQSOが出来た。　名前・住所の怪しかった局は後で局名録で再確認したが大きな間違
いはなく、自信を強めることが出来たのは大収穫。　良い励みになる QSO Party に感謝。

JO1KPL 小林　義松

普段は限られた方と交信するのが多いのですが、今回に限っては恥ずかしながら鼻先の人参に目がくらみました。また、どなたかに見せびら
かされるのも悔しいので。これで和文交信が多くなればめっけものですが、さてどうなりますやら。こんなことではダメなんですよね。

JH6KEE 松江　昭
部会に入ったものの、出る機会も少なかったので10局も交信できないだろうとあきらめていましたが、最後の追い込みで達成できました。高速
CQには声を掛けることが出来ませんが、縦ぶりのQRSでお相手をしていただいて楽しんでいます。いわゆるラバスタはなんとか出来るように
なったつもりでおりますので、今後とも「ヨロシクオネガイシマス」

JF1QYD 伊塚 順一
A1Cのメンバーの方、はじめまして。自宅ではアンテナを建てていないため、車から自作のアンテナとバッテリーで出ました。お相手ありがとう
ございました。



JH1LHV 千葉　敬也
昨年の１０月に約３０年振りに再開局しました。（ex JR7FHN）和文で毎晩遊んでいたあの頃が懐かしくなり、実家から電鍵一式を運び出し、つ
いに１エリアで新たにコールサインを取得してしまいました。購入した無線機にもマイクは付けてません。和文メインで頑張りますので、皆様ど
うぞ宜しくお願いします。

JL8KUS 壺内英幸
自己目標の30局を達成することが出来て満足です。沢山の局が参加されていたようで新年のご挨拶を交わすことが出来ました。アンテナが
小さいので私の信号が届かなかったこと場面も沢山ありましたが、コンディション次第で北から南、韓国まで交信することが出来て和文を楽し
めました。次回は50局超えを目標に頑張ります。次回が楽しみです。

HL2BM 金　洪鐘
私が毎年優勝している要因としては、毎日30局交信で15日間の目標を立てて頑張っているという事です。日本の皆さん、次回は是非優勝して
下さい。

JI8KXC 塚原　昌子
年末年始のQSOパーティーですので、主婦にとってはちょっとつらい部分がありますが、ほんの数局ではありますが参加する事が出来てよ
かったです。

JN3WCI 川内　浩 今年も楽しみました。多くのQSOが聞こえ、それを聞いているだけでも楽しかったです。

JO6RAJ 小林　義明
今年も楽しませて頂きました。まだまだ電波を出すのに勇気がいります。はやく受信が上手くできるようになりたいと思います。来年はもっと頑
張りたいと思います。益々のご発展お祈りいたします。

JH7LUF 金澤勝則 第6回にして初参加、初提出です。年々ログ提出局が増えて行くよう日頃から一局でも多く和文での交信に努めたいと思います。

JA6EOD 中村昇三郎 毎年、年末年始はQRLですが楽しみに仕事の合間にワッチしたり参加したりしています。これからも開催を宜しくお願い致します。

JA2MEI 関　　守 今回は気合を入れてホレに多く出たつもりですが、途中で失速してしまいました。

JO6CVP 日高　明仁 新米の初参加です。和文に出るきっかけになりました。ありがとうございました。

JA6URZ 宮脇　洋子 交信が長話になり余り局数は上がりませんでした。しかし、　トンツーでOMさんとアンテナやリグの話が出来ると気持ちよいです。

JE1TRV 谷口敦郎
正月早々お酒が原因で怪我をしてしまい、残念ながら和文運用をする時間がとれませんでしたのでログは３局のみ。ブービー賞を狙います
（笑）次回はキーホルダーがもらえるよう精進します。皆様も飲みすぎにはくれぐれもご注意ください。

JH2CMH 木戸　正 例年以上に盛会となりました。次回もよろしくお願いいたします。








